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Gemeinderatsfraktion 
 
       
 

 Ferlach, am 17.10.2023 
 
 
 
An den 
Gemeinderat der 
Stadtgemeinde Ferlach 
Rathaus 
9170 Ferlach 
 

 

 

Betrifft: Selbständiger Antrag gemäß § 41 der K-AGO – Antrag auf Realisierung 
einer Videowall bei der Ortseinfahrt in Ferlach 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister ! 
 
Die Mitglieder der Fraktion "Ingo Appé und das SPÖ Team Ferlach" im Gemeinderat 
der Stadtgemeinde Ferlach stellen den selbständigen Antrag, eine Videowall bei der 
Ortseinfahrt in Ferlach zu realisieren. 
 
Begründung: 
 
Diese Videowall soll dazu dienen, wichtige Nachrichten, Veranstaltungshinweise 
sowie Ankündigungen von lokalen Sportvereinen und ihren Spielen anzuzeigen 
 
Die Installation einer Videowall an der Ortseinfahrt von Ferlach erfüllt verschiedene 
Zwecke: 
 
• Informationsvermittlung:  

Die Videowall ermöglicht eine effektive und zeitnahe Kommunikation von 
wichtigen Nachrichten, Veranstaltungshinweisen und Ankündigungen von 
Sportveranstaltungen in unserer Gemeinde. 
 

• Unterstützung der Sportvereine:  
Die Anzeige bietet unseren Sportvereinen eine Plattform, um ihre Spiele und 
Veranstaltungen anzukündigen. Dies fördert nicht nur den lokalen Sport, 
sondern stärkt auch die Gemeinschaftsbildung. 
 

• Tourismus und Besucherinformation:  
Touristen und Besucher erhalten auf diese Weise aktuelle Informationen über 
lokale Veranstaltungen, was zu einem positiven Besucherergebnis beiträgt. 
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Wir schlagen vor, die Videowand an einem gut sichtbaren Platz bei der Ortseinfahrt  
zu installieren, der sowohl für Autofahrer als auch Fußgänger gut einsehbar ist. Die 
Auswahl des Standortes sollte in enger Absprache mit den örtlichen Behörden und 
unter Berücksichtigung der Verkehrssicherheit erfolgen. 
 
 
Der Gemeinderat wolle beschließen, dass die Errichtung einer Videowand bei der 
Ortseinfahrt von Ferlach zu prüfen ist. 
 

 

 

Unterschriften: 
 


